
記録：第 378回海外邦人安全対策連絡協議会 

 

 1月 14日、「第 378回海外邦人安全対策連絡協議会」を開催したところ、概要につ

き以下のとおり。 

 

１．冒頭 

（大使館総括公使） 

 昨年は、大統領選挙及び統一地方首長選挙があり、ガザ情勢が緊迫化する等、諸々

の事案がデモ等を通じて国内の治安に影響を与えるというような情報を中心に共有

した１年であった。 

 今年も、引き続きガザ情勢は予断を許さない状況にあり、当地内政においては大き

なイベントは特段予定されていないものの、昨年の１０月に誕生したプラボウォ政権

は、発足後１００日目処に内閣改造を行うという話もある中、１月２８日に１００日

目を迎えるため、そういった内政面での動きがデモ等を通じた形でどのような影響を

与えるか等を注視していきたい。 

 

２．医療関連状況について 

（大使館医務官） 

 ここ最近ヒトメタニューモウイルスというウイルスが話題になっているため、簡潔

に説明させていただく。このウイルスは現在中国を中心に流行しており、当地でも感

染があるという報道もされている。主な症状としては、発熱、咳、鼻水などの風邪の

ような症状で、感染しても通常は軽症であるが、悪化すると気管支炎や肺炎を起こす

こともある。現時点で過度に不安になる必要はないと考えるが、感染経路は飛沫感染

や接触感染であり、これらの予防のために、手洗い・マスク・換気等の基本的な感染

対策は重要である。 

 

３．邦人に関わる最近の事件・事故報告 

（大使館警備班） 

 詐欺被害の発生に伴う注意喚起を一件報告する。当地在留邦人が MayBankの銀行員

を騙る詐欺により、合計７０jutaルピアを送金してしまうという事例が発生した。自

称 MayBankの銀行員から被害者の在留邦人に、WAで「クレジットカードの不正使用が

あり、カード停止及び送金を止める必要がある」と連絡が入った。指示に従い、個人

情報・口座番号等を入力し、５０jutaルピアを送金してしまった。手続きを終えた後

に、詐欺の可能性があると考え、MayBankに直接訪問し確認したところ、詐欺である

ことが判明したが、送金額以外にも別途クレジットカードから２０jutaルピアの不正

送金があったことも判明した。これまでにも、銀行や郵便局を騙る詐欺が発生してい

る。不審な電話がかかってきた場合は、一旦電話を切り、相手の公式電話番号にかけ

直して事実確認をするほか、家族や職場の人に相談するなど、落ち着いて行動してく



ださい。決してすぐに送金したり、個人情報を送ったりしないようご注意願います。 

 

（大使館領事部長） 

これまで、具体的な銀行名は伏せていたが、この手の詐欺被害は全て MayBankの職

員と語る者からの電話で被害を受けているため、MayBankの口座を所持している方、

又は MayBankと関係がある方は、今後十分注意いただきたい。 

 

４．各社・機関からの状況報告 

（企業） 

特段の報告事項はなし。 

（企業） 

 １月８日、Menara Astra周辺でひったくり事件が発生したので情報共有する。邦人

が被害にあったということではなく、真偽のほどは定かではないものの荷物を盗られ

た後に追いかけたところ銃口を向けられたという話もあるようだ。 

（企業） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業） 

 年末年始一部企業にて盗難事案報告有り、戸締りの不備（メンテナンス時に閉じ忘

れ）と思われる。また、工業団地にて一部企業デモが行われており、デモに遭遇時は

近づく事無く離れて頂くようお願いする。 

（企業） 

 特段の報告事項はなし。 

（JJC） 

 特段の報告事項はなし。 

（JICA） 

 ヒトメタニューモウイルスに関して、インドネシア国内の空港で、健康関連の申請



を出す必要はあるのか？ 

（大使館領事部長） 

 入国に際し、具体的に何か手続きをしないといけないことはない。まだインドネシ

ア政府から今後の具体的な措置は発表されていないという理解。 

（大使館医務官） 

 具体的な措置については承知していない。  

（JETRO） 

 特段の報告事項はなし。 

（バンドン日本人学校） 

 特段の報告事項はなし。 

 

５．その他 

（大使館領事部長） 

 毎年この時期に大使館の領事サービスの向上改善を図る主旨で、アンケート調査を

実施している。今年度は明後日１月１６日から１月２９日にかけて２週間実施をする

予定。在留届を提出していただいている邦人の方にメールでアンケートが届くところ、

ご協力をお願いしたい。 

 

 次回は 2月 11日（火）に開催予定。 


